ATRACTIVOS TURÍSTICOS COMUNA DE EL MONTE





ATRACTIVOS TURÍSTICOS

CASAS DEL FUNDO SAN MIGUEL

Declaradas Monumento Histórico D.S. 11 del 07/01/1974. A metros de la plaza principal de El Monte se encuentra la Hacienda San Miguel, que fue entregada a la familia Carrera como dote en 1773. Alta, grande y acogedora, conserva intactos sus muros de 90 centímetros de espesor, así como una pileta que según la tradición fue donde bautizaron a don José Miguel. La hacienda abre sus puertas a la población cada año para el Día del Patrimonio Nacional, revelando sus tesoros, como una cama que data de la época en que los Carrera la habitaban, los jardines donde corretearon de niños que luego se convertirían en patriotas o el lugar donde Javiera bordó la primera bandera de la Patria Vieja (Servicio Nacional de Turismo, 2012).



Casas del Fundo San Miguel Fuente: Consejo de Monumentos Nacionales

IGLESIA DE EL MONTE

Declarada Monumento Histórico D.S. 11 del 11/02/1974. Fundada el año 1927. Arquitectónicamente representa un buen ejemplo, aunque modesto, de las obras de este periodo, que con escasos medios lograron una expresión de fuerza y serenidad. Tiene un esquema típico de las iglesias rurales de la zona central: una construcción rectangular cubierta a dos aguas, de gruesos muros de adobe de más de un metro de espesor y de una sola nave angosta y profunda. Posee 44 metros de largo, 8 de ancho y 7 de altura entre piso y cielo entablado. Es iluminada por cinco ventanas altas y sus muros están blanqueados con cal (Consejo de Monumentos Nacionales).



Iglesia de El Monte Fuente: Consejo de Monumentos Nacionales

CELEBRACIONES ESPECIALES, FIESTAS RELIGIOSAS Y POPULARES

FERIA CATAM

Expo Catam nace el año 2003, cuando pequeños productores agrícolas, gastronómicos, folcloristas, clubes de huasos, rayueleros, organizaciones sociales y religiosas, además de toda la comunidad Montina se unen para crear un evento que rescatara y presentara las tradiciones campesinas propias de la comuna. Lo anterior con el fin de atraer el turismo y apoyar al comercio de pequeños productores locales (https://bit.ly/3Tea87I).

La feria cuenta con diversos expositores, juegos ecuestres, una programación artística, artesanía, comida típica, entre otros (Servicio Nacional de Turismo, 2012).



Fuente: https://bit.ly/3g1sqDq

EXPO MIEL

Este evento se ha posicionado como uno de los principales referentes apícolas del país, difundiendo los beneficios que conlleva el consumo de miel de abeja y sus derivados, además de fortalecer la economía local. En el lugar, se puede apreciar la cosecha de miel en vivo, concursos de cata de miel para niños y adultos, además de disfrutar de la participación de grupos folclóricos de la zona La iniciativa es fruto del trabajo de la municipalidad de El Monte, la Corporación Cultural San Francisco y la Red de Apicultores de la comuna, quienes conjuntamente promueven la participación de reconocidos apicultores nacionales, artesanos, productores agrícolas, mueblistas y cocineros de la comuna (https://bit.ly/3TbaADa).



Expo Miel

Fuente: https://bit.ly/3MqJPbO





BIBLIOGRAFÍA

- -Consejo de Monumentos Nacionales. https://www.monumentos.gob.cl/monumentos/monument os-historicos/iglesia-monte
- -Servicio Nacional de Turismo. (2012). *Atractivos Turísticos Región Metropolitana de Santiago*. https://www.sernatur.cl/wp-content/uploads/2018/09/XIII-REGION-METROPOLITANA-DE-SANTIAGO.pdf
- Portal Identidad y Futuro. https://identidadyfuturo.cl/2019/04/30/muestra-costumbrista-expo-catam-2019-en-el-monte/
- Portal Identidad y Futuro. https://identidadyfuturo.cl/2019/08/22/expo-miel-2019-en-el-monte/